



El certamen de cine médico galardona un trabajo de la USAL

SALAMANCA

El Certamen Internacional de Cine Médico Videomed 2014 premió el trabajo 'La enfermedad de Gaucher', elaborado por el profesor de Anatomía Humana de la Universidad de Salamanca, Juan A. Juanes Méndez.

La obra galardonada en la décimo novena edición del certamen es fruto de la colaboración conjunta entre el Grupo de Investigación sobre Sistemas de Visualización Médica Avanzada y el Centro de Imagen y Tecnología del Conocimiento Biomédico de Madrid, informa Ical.

La película está desarrollada bajo un entorno tecnológico de diseño innovador y constituye un recurso destacado para la comprensión de esta patología médica. Así, destacaron que diferentes sistemas audiovisuales se han convertido en un elemento de apoyo formativo en el aprendizaje de la medicina.